



En Confiar son días para el cuidado y la solidaridad

"También esta noche, tierra, permaneciste firme.
Y ahora renaces de nuevo a mi alrededor.
Y alientas otra vez en mí
la aspiración de luchar sin descanso
por una altísima existencia".

Goethe

Estar juntos sigue siendo un imperativo, por eso nos unimos a esta pausa colectiva y, por lo pronto, suspendemos la programación de nuestra Casa de la Cultura y la Cooperación Confiar, así como las actividades educativas de la Escuela Confiar y las caminadas, que implican encuentros presenciales y desplazamientos amplios y constantes.

La crisis global que actualmente enfrentamos es la demostración de que necesitamos construir y fortalecer otras formas, por eso nuestro llamado es a mantener activas las redes de comunicación y los vínculos, a propiciar encuentros para la cultura y la reflexión a través de medios virtuales, a cuidarnos, sí, pero no a amedrentarnos. Que sean días para la calma, el pensamiento solidario y para cooperar colectivamente.

¡Ya nos volveremos a encontrar! Con más fuerza para seguir adelante en la construcción de otro mundo posible.

Fundación Confiar

Marzo 16 de 2020